

[Imprimir](#)**EL UNIVERSAL****Vida**

lunes 30 de enero, 2012

Organización Stop VIH impulsa la meta "Llegar a cero"

Este mes cumplió cuatro años de activismo contra el Sida en Margarita

La Organización StopVIH cumplió, el 18 de enero, cuatro años impulsando distintos programas para mitigar el impacto de la epidemia de VIH en Nueva Esparta, con énfasis en campañas preventivas y sociales dirigidas fundamentalmente a niños, niñas, adolescentes, jóvenes y adultos.

Jhonatan Rodríguez, presidente de StopVIH, indicó que en estos cuatro años han trabajado por contribuir a la meta "Llegar a Cero": cero nuevas infecciones por el VIH, cero muertes asociadas con el Sida y cero discriminación por VIH, esta última impulsada por las Naciones Unidas.

Entre los proyectos desarrollados se encuentran talleres de sensibilización y capacitación a las comunidades sobre VIH/Sida y derechos humanos, dar charlas en colegios públicos, ofrecer asesoría a más de 1.300 personas con y sin VIH/Sida, realizar eventos benéficos y establecer alianzas con importantes empresas e instituciones para masificar el mensaje de prevención, entre otras actividades. Más datos por @StopVIH y www.stopvih.org.